



## BOLETÍN DE PRENSA

Agosto 18 de 2023

# La Universidad Pedagógica Nacional y la Corporación Juego y Niñez suscriben convenio marco de cooperación interinstitucional

La Universidad Pedagógica Nacional y la Corporación juego y Niñez unen esfuerzos para seguir contribuyendo en el reconocimiento y movilización del juego como un derecho y potencial motor de transformación social en el país, a través de un convenio marco de cooperación interinstitucional, que tiene como objeto aunar esfuerzos para el desarrollo de acciones de cooperación académica, investigación, de extensión y proyección social entre las partes en temas de interés recíproco, propias de sus objetivos y misionalidades.

Desde la Vicerrectoría de Gestión Universitaria (VGU) la oportunidad de desarrollar acciones conjuntas con organizaciones no gubernamentales, permite el desarrollo de propuestas y actividades del orden científico, investigativo, tecnológico, y de innovación en el marco de los fines misionales de la Universidad como lo son la investigación, la docencia y la extensión.

Por su parte, para la Corporación Juego y Niñez el establecimiento de este tipo de alianzas con la academia, público-privadas, contribuye a tener rigor científico en las intervenciones sociales que desarrolla para seguir contribuyendo con el desarrollo integral de las infancias y las adolescencias, buscando el reconocimiento de las niñas, niños y adolescentes como sujetos de derecho, con el fin de garantizar que la comunidad entienda el importante rol que cumple la niñez para lograr el desarrollo de la comunidad y las familias.

Por tanto, esta alianza estratégica entre la Universidad Pedagógica Nacional y Juego y Niñez permitirá el diseño, implementación y evaluación de acciones que fomenten la producción y apropiación social de conocimiento en los campos de la educación, la pedagogía, el juego y otras áreas de interés, cuyos resultados contribuyan con el mejoramiento del nivel de vida de los grupos de interés de ambas entidades.

De esta manera la Universidad contribuye con su misión de influir en todos los actores sociales mediante actividades de investigación, de docencia y de proyección social, con criterios de excelencia académica, ética y responsabilidad social, y la Corporación Juego y Niñez, ONG del sector educación que trabaja en Colombia desde el año 1.999, también aporta a su propósito de cerrar brechas en la educación y el desarrollo humano.

